

Guardia de José Luis Catalá.

Domingo 02 de septiembre de 2018, a las 12:00 horas.

La guardia le tocaba a Antonio Pérez pero no acudió.

01. El asociado 213 pasó a informarse sobre el canon de saneamiento. Está en una zona donde posiblemente no le construyan nunca el alcantarillado.

Le comentamos que mirara si le seguían cobrando el canon o se lo habían quitado, pues nos consta que a algunos vecinos se lo han quitado (aunque no han sido ellos los que se han molestado en informarnos).

Quedó que nos diría si aún le cobran el canon en cuyo caso nos enviaría la fotocopia del NIF por correo electrónico para seguir con los trámites.

También se quejó de las turbofumigadoras que trabajan en los campos próximos a su casa sin ningún miramiento. Además del ruido y el olor, al fumigar le llegan a pringar el coche y la casa con el veneno.

02. El asociado 384 llamó por teléfono por el tema del canon. Se le había pasado que hoy teníamos "guardia". Enviará el NIF con correo.

Se quejó que desde que han hecho el último tramo de alcantarillado, por las noches las calles están llenas de cucarachas.

NOTAS.

- Para preservar la intimidad de nuestros asociados sólo publicamos su número de asociado.
- El resto de datos tomados lo archivamos en las hojas originales de toma de datos de las guardias.
- Por exceso de confianza llamamos a algunos por su nombre, salvo que nos digan lo contrario.
- Al referirnos a los asociados de forma genérica utilizamos el masculino, como manda la Real Academia.